
-------- Message transféré -------- 

Sujet : 
[INTERNET] Avis sur projet de bassin de kayak à 
Epinal

Date : Sat, 1 May 2021 16:58:46 +0200 (CEST)

Pour : pref-enquetes-consultation-publiques@vosges.gouv.fr

Bonjour,

 

Je suis habitant de la communauté d'agglo d'Epinal (Girmont, 88150) et je viens d'apprendre par un 
ami le projet de contruction d'un nouveau bassin de kayak sur le port d'Epinal. Je me suis du coup 
documenté sur le sujet en allant même poser des questions au club de kayak directement. Etant un 
fan de sport en général, je tenais à donner mon avis de citoyen sur le projet.

Je trouve cette future construction géniale pour la ville d'Epinal et pour le site du port en particulier. 
En effet, cela va dynamiser le site par le spectacle que cela procurera aux promeneurs du coin (je 
me promène moi même souvent au port) qui pourront au même titre  que pour la structure de 
"parcours" admirer les kayakistes en pleine action. Cela va faire du site une réelle zone de sport et 
de détente. De plus y seront organisées des compétitions nationales et internationnales qui ne 
manqueront pas de d'attirer de nombreux participants qui devront se loger et se restaurer sur place, 
donc des recettes pour les commerces spinaliens.

J'ai vu des images virtuelles du projet, et je le trouve très beau. Je pense qu'il donnera une réelle 
plus value au site du port.

Un autre plus pour le projet est qu'il est très respectueux de l'environnemet, il puisera l'eau de la 
Moselle mais la rejettera par la suite dedans, donc il ne consomme pas d'eau. En plus il utilisera des 
turbines qui respecteront l'écosystème.

Avant d'avoir vu une vue aérienne du futur site, je craignais qu'il ne prenne beaucoup de place au 
port, là ou des personnes jouent au voley ou au quidich ou encore au ballon ou au freesbee. Mais 
aux vues de la photo aérienne, il laissera vraiment la place où ces activités sont habituellement 
pratiquées.

Pour conclure, je ne trouve que des avantages à ce projet. Je tenais donc à donner mon avis afin 
d'appuyer la réalisation de ce bassin.
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-------- Message transféré -------- 
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Nouveau Bassin Eaux Vives Epinal
Date : Sat, 1 May 2021 17:21:59 +0200 (CEST)

Pour : pref-enquetes-consultation-publiques@vosges.gouv.fr

Bonjour,

Je vous écrit afin de vous partager mon avis sur le projet du nouveau bassin d'eaux vives à Epinal.

D'après moi, ce projet est positif pour la ville, la zone portuaire et le GESN.

Bien que ce projet modifiera l'aménagement existant, je trouve que l'emplacement est idéal.
La zone du port d'Epinal deviendra une zone d'activité multi-sport.
Le nouveau bassin viendra s'ajouter à la maison du vélo, au sentier pédestre et au mur urbain.
Il y a également les aires de jeux pour les plus jeune.

Epinal a toujours été une ville ou le sport a une place importante.
Ce nouveau bassin permettra d'avoir sur place un pole d'entrainement à la hauteur du niveau des 
athlètes du GESN très connu dans le milieu du canoë-kayak.

Sans oublier la possibilité d’activités pour des personnelles et l'entrainement de pompier en milieu 
aquatique.

Je terminerais juste mon mail en vous disant que une ville qui n'entreprend pas de tel projet est une 
ville qui déclinera dans l'avenir.

Merci d'avance d'avoir pris le temps de lire mon mail.

Cordialement
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